

SURAT EDARAN

Nomor :3949/131013/F1/SE/XI/2023

**TENTANG
PERSYARATAN DAN PELAKSANAAN UJIAN SIDANG TESIS
PERIODE 1 SEMESTER GANJIL 2023/2024**

Yth.

1. Mahasiswa Program Magister UBBG
 2. Dekan dan Wakil Dekan FKIP
 3. Kepala BAA
 4. Ketua Program Studi Program Magister
- Di
Lingkungan Universitas Bina Bangsa Getsempena

Dengan hormat,

Merujuk pada waktu pelaksanaan Ujian Seminar Hasil dan Sidang Mahasiswa Magister di Lingkungan UBBG yang tertera pada Kalender Akademik Program Magister UBBG tahun 2023/2024 pada Lampiran 2 SK Rektor Nomor 2390/131013/SK/VIII/2023, serta tindak lanjut berita acara Pelaksanaan Rapat Akselerasi tanggal 27 Oktober 2023, maka perlu kami sampaikan beberapa hal penting berikut:

1. Batas Akhir pendaftaran **Ujian Seminar Hasil Periode I Ganjil 2023-2024** diperpanjang sampai dengan tanggal **21 November 2023** (Pelaksanaan 24 November – 8 Desember 2023)
2. Batas Akhir pendftaran **Sidang Akhir Periode 1 Ganjil 2023/2024** sampai dengan **15 Desember 2023**
3. Selang waktu antara pelaksanaan seminar hasil dan pendftaran sidang akhir adalah minimal 1 minggu.
4. Adapun persyaratan pendaftaran Seminar Hasil maupun Sidang Akhir dapat dilihat pada lampiran 1 surat ini (*Alur Pelaksanaan dan Penetapan Komisi Pembimbing, Proses Pembimbingan, Seminar dan Ujian Sidang Tesis*)
5. Proses pendaftaran awal dilakukan secara daring melalui sistem link Pendaftaran Seminar Hasil dilaman OENSIMKA atau website BAA <https://baa.bbg.ac.id/>
6. Setelah melakukan pendftaran secara online, berkas pendaftaran asli (hardcopy) dapat diantarkan langsung ke Biro Akademik Administrasi paling lambat tanggal **22 November 2023**.
7. Informasi lebih lanjut terkait pendaftaran seminar hasil dapat langsung ditanyakan ke Biro Adminstrasi Akademik UBBG atau ke Ketua prodi masing-masing.

Demikian surat edaran ini kami sampaikan untuk diketahui dan dilaksanakan.

Banda Aceh, 16 November 2023

Wakil Rektor I Bidang Akademik & Inovasi



UBBG
Dr. Rita Novita, M.Pd
NIDN. 0101118701

TAHAPAN PROSES PENETAPAN KOMISI PEMBIMBING, PEMBIMBINGAN, SEMINAR, DAN UJIAN TESIS	
Tahapan	Prosedur/Persyarata/Aktivitas
Pengajuan Calon Pembimbing	<ul style="list-style-type: none"> • Pengajuan calon pembimbing oleh mahasiswa pada semester II • Mahasiswa pengaju menyerahkan sinopsis secara penelitian, mencakup latar belakang topik metodologi penelitian (3-5 Halaman), kepada ketua Prodi. • Sinopsis harus dibuat berdasarkan penelitian atau review dari jurnal ilmiah terakreditasi, terutama internasional • Mahasiswa dapat mengajukan hingga 4 calon pembimbing
Penetapan SK Pembimbing	<ul style="list-style-type: none"> • SK pembimbing ditetapkan paling lambat pada akhir semester 2 berdasarkan usul Ketua Prodi dengan mempertimbangkan usul dari mahasiswa yang telah disahkan oleh Dekan dengan mengetahu Warek 1. • Paling tidak 1 dari calon yang diusulkan mahasiswa ditetapkan sebagai pembimbing, jika rasio pembimbing tesis yang diusulkan mahasiswa masih memungkinkan • Dasar penetapan pembimbing adalah akademik, termasuk kelayakan sinopsis rencana penelitian • Kualifikasi pembimbing adalah: <ol style="list-style-type: none"> a. Pembimbing Tesis adalah dosen yang berNIDN di UBBG b. Meiliki kualifikasi Pendidikan S3 dengan jenjang fungsional minimal Lektor c. Pembimbing Utama (Pembimbing 1) adalah pembimbing yang memiliki jenjang fungsional setara atau lebih tinggi dari Pembimbing Pembantu (Pembimbing 2)
Pembimbingan Tahap I (Proses Penulisan Proposal)	<ul style="list-style-type: none"> • Pembimbing Tahap 1 merupakan pertemuan antara pembimbing (2 orang) dengan mahasiswa bimbingannya yang bertujuan untuk: <ul style="list-style-type: none"> - Pemaparan rencana penelitian oleh mahasiswa.

N.P.

	<ul style="list-style-type: none"> - Pembahasan dan penetapan topik penelitian berdasarkan kelayakan kebaharuan keluasaan dan kedalamannya. - Pembahasan alternatif metode penelitian
<p style="text-align: center;">Pembimbingan Tahap II (Penyempurnaan Proposal oleh Mahasiswa dan Persetujuan Proposal oleh Pembimbing)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pertemuan antara kedua pembimbing dengan mahasiswa bimbingannya yang kedua ini bertujuan untuk membahas kelayakan : <ul style="list-style-type: none"> - Naskah proposal; - Metode penelitian; - Instrument penelitian;
<p style="text-align: center;">Pendaftaran Seminar Proposal</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Mahasiswa mengajukan permintaan pendaftaran seminar proposal kepada Biro Akademik dan Administrasi (BAA) dengan menunjukkan proposal yang telah disetujui oleh pembimbing dan ketua prodi, KRS semester berjalan yang memperlihatkan bahwa Seminar Proposal telah diprogram oleh mahasiswa pada KRS tersebut, kartu menghadiri seminar (<i>minimal telah mengikuti seminar proposal tesis sebanyak 5x dalam berbagai periode</i>). • Berdasarkan rekapan usulan pendaftaran yang disampaikan oleh BAA ke ketua Prodi, maka ketua prodi mengajukan permintaan pelaksanaan seminar proposal serta penerbitan undangan seminar, termasuk 3 nama Penguji yang diusulkan, kepada Dekan dengan melampirkan proposal yang telah disetujui oleh pembimbing. • Penguji Seminar Proposal terdiri dari 3 orang yaitu: <ul style="list-style-type: none"> - Pembimbing 1 (Penguji 3) - Pembimbing 2 (Penguji 2) - Penguji 1 yang merupakan penguji Utama baik yang berasal dari dalam maupun luar Universitas Bina Bangsa Getsempena - Pemilihan Penguji 1 dengan pertimbangan seseorang yang dianggap kuat dalam bidang yang diteliti mahasiswa atau kuat dalam bidang metodologi atau analisis data terkait dengan penelitian mahasiswa. • Nama calon penguji 1 dapat ditinjau ulang oleh dekan karena alasan akademis namun perubahannya berdasarkan pertimbangan dan kesepakatan dengan ketua prodi.




<p>Pelaksanaan Seminar Proposal</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Syarat agar seminar proposal dapat dimulai adalah kehadiran peserta seminar paling tidak terdiri atas : <ul style="list-style-type: none"> - 10 Orang Mahasiswa S2 (Audien); - Salah satu orang Pembimbing; - 1 Orang Penguji; • Pelaksanaan Seminar Proposal dinyatakan LULUS atau tidak perlu diseminarkan ulang jika nilai proposal yang diperoleh mahasiswa pada saat seminar proposal minimal 76 dari skala 0-100. • Jika tidak lulus seminar proposal mahasiswa dapat mengulang ujian paling banyak 1 kali. Jika pada seminar proposal kali kedua mahasiswa masih belum juga dinyatakan lulus maka mahasiswa bersangkutan akan diarahkan untuk mengundurkan diri/pindah kejurusan lain/pindah universitas/dropout (DO)
<p>Pembimbingan Tahap III (klarifikasi masukan dan saran pada Pelaksanaan Seminar)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Tahap ini bertujuan untuk membahas : <ul style="list-style-type: none"> - Apakah saran, masukan, serta kritikan selama pelaksanaan seminar proposal layak untuk diikuti - Diskusi terkait kelayakan proposal penelitian untuk proses pengambilan data - Pengujian validasi instrumen penelitian secara konstruk dan konten
<p>Penerbitan Izin Penelitian</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Mahasiswa mengusulkan pembuatan surat izin penelitian kepada BAA dengan melengkapi persyaratan yaitu proposal penelitian yang telah disetujui oleh pembimbing (cover atau lembar pengesahan izin penelitian). • Izin penelitian akan diberikan Wakil Rektor I jika <ul style="list-style-type: none"> - Perbaikan proposal telah disetujui pembimbing. - Instrumen sudah valid secara : <ul style="list-style-type: none"> ▪ Isi; ▪ Konstruk; ▪ Kriteria (termasuk secara statistik bagi instrument kuantitatif)
<p>Pelaksanaan Penelitian (Proses bimbingan, Pengumpulan dan Analisis Data, serta penulisan laporan Tesis)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Mahasiswa melakukan proses bimbingan baik dalam melakukan pengumpulan data, menganalisis data, serta penyusunan laporan tesis
<p>Pendaftaran Seminar Hasil</p>	<p>a. Pendaftaran ujian seminar hasil baru dapat dilakukan apabila mahasiswa telah lulus seluruh Mata Kuliah pada Program magister Prodinya masing-masing dengan nilai minimal B-</p>

	<p>b. IPK yang dimiliki mahasiswa saat mendaftar seminar hasil harus ≥ 3.00</p> <p>c. Mahasiswa melakukan pendaftaran ujian Seminar Hasil secara online melalui laman website BAA UBBG https://baa.bbg.ac.id/</p> <p>d. Adapun persyaratan pendaftaran seminar hasil adalah:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Dokumen draft tesis yang telah disetujui oleh pembimbing 2. Lembar Persetujuan dosen pembimbing dengan mengetahui oleh Ketua prodi. 3. Bukti Pelunasan Biaya Administrasi Seminar Hasil 4. KRS 5. Daftar Nilai 6. Lembar pengesahan 7. TOEFL 8. Bukti telah mengikuti seminar internasional/nasional sebagai presenter/penulis pertama yang dibuktikan dengan 9. Sertifika 10. Prodising (publish) atau bukti LoA artikel yang diajukan. <p>e. Berdasarkan rekapan usulan pelaksanaan seminar dari BAA kepada ketua prodi, maka ketua prodi melakukan permintaan pelaksanaan seminar hasil dengan mengajukan usulan 1 orang Penguji 2 kepada Dekan dengan melampirkan draft tesis yang telah disetujui oleh komisi pembimbing</p> <p>f. Penguji Seminar Hasil terdiri dari 4 orang yaitu:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pembimbing 1 (Penguji 4) - Pembimbing 2 (Penguji 3) - Penguji 2 adalah penguji yang sama/yang hadir pada saat pelaksanaan seminar proposal tesis - Penguji 1 (penguji yang diusulkan baru pada saat seminar hasil), baik yang berasal dari dalam maupun luar Universitas Bina Bangsa Getsempena, <p>g. Nama calon penguji 1 dapat ditinjau ulang oleh dekan karena alasan akademis namun perubahannya berdasarkan pertimbangan dan kesepakatan dengan ketua prodi.</p>
--	---

<p>Pelaksanaan Seminar Hasil</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Seminar hasil dilaksanakan secara tertutup bagi pihak maupun mahasiswa lainnya. • Syarat agar seminar hasil dapat dimulai adalah kehadiran peserta seminar paling tidak terdiri atas : <ul style="list-style-type: none"> - Salah satu orang Pembimbing; - 2 Orang Penguji; • Mahasiswa yang melaksanakan ujian seminar hasil diwajibkan memakai pakaian yang sopan dan menggunakan jas Almamater UBBG. • Para Penguji diwajibkan menggunakan pakaian yang resmi dan sopan dilengkapi dengan Jas. • Pelaksanaan Seminar Hasil dinyatakan LULUS atau tidak perlu diseminarkan ulang jika nilai proposal yang diperoleh mahasiswa pada saat seminar proposal minimal 80 dari skala 0-100. • Jika tidak lulus seminar hasil mahasiswa dapat mengulang ujian paling banyak 1 kali. Jika pada seminar hasil kali kedua mahasiswa masih belum juga dinyatakan lulus maka mahasiswa bersangkutan akan diarahkan untuk mengundurkan diri/pindah kejurusan lain/pindah universitas/dropout (DO)
<p>Pendaftaran Ujian Tesis (Ujian Tahap Akhir)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Pendaftaran Ujian sidang akhir dapat dilaksanakan minimal 1 minggu setelah pelaksanaan Ujian Seminar Hasil Mahasiswa. • Mahasiswa melakukan pendaftaran ujian tahap akhir (ujian tesis) secara online melalui laman website BAA UBBG https://baa.bbg.ac.id/ • Adapun persyaratan pendaftaran Ujian Tesis adalah: <ol style="list-style-type: none"> a. Bukti Pelunasan Biaya Administrasi Sidang Akhir b. KRS c. Daftar Nilai d. Lembar pengesahan yang disetujui oleh pembimbing dan mengetahui ketua prodi e. Fotocopy Berita Acara Pelaksanaan Seminar Hasil f. Fotocopy ijazah sebelumnya g. Fotocopy KTP h. KTM Asli i. Pas photo , dengan spesifikasi : <ul style="list-style-type: none"> - berlatar Merah - Bagi laki-laki : memakai jas hitam dan dasi hitam - Bagi perempuan: Memakai jas hitam dan jilbab Putih bagi yang beragama islam - Tidak menggunakan kacamata

	<p>h. Bukti telah mempublikasikan karya ilmiah pada minimal jurnal terindeks sinta dengan minimal menunjukkan bukti LoA</p> <p>i. Berdasarkan rekapitan usulan pelaksanaan Ujian Akhir dari BAA kepada ketua prodi, maka ketua prodi melakukan permintaan pelaksanaan Ujian Akhir dengan mengajukan usulan komisi penguji yang sama seperti pada pelaksanaan Seminar Hasil kepada Dekan.</p> <p>j. Komisi Penguji Ujian Akhir adalah anggota tim penguji yang sama pada pelaksanaan Seminar Hasil.</p> <p>k. Nama-nama komisi penguji dapat ditinjau ulang oleh dekan karena alasan akademis namun perubahannya berdasarkan pertimbangan dan kesepakatan dengan ketua prodi.</p>
<p>Pelaksanaan Sidang Akhir</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Ujian Tesis dilaksanakan secara tertutup bagi pihak maupun mahasiswa lainnya. • Syarat agar Ujian Tesis dapat dimulai adalah kehadiran peserta ujian paling tidak terdiri atas : <ul style="list-style-type: none"> - Salah satu orang Pembimbing; - 2 Orang Penguji; • Mahasiswa yang melaksanakan ujian tesis hasil diwajibkan memakai pakaian formal yang sopan yaitu: <ul style="list-style-type: none"> a. Bagi laki-laki menggunakan Jas b. Bagi Perempuan menggunakan pakaian sopan (kebaya) • Para Penguji diwajibkan menggunakan pakaian yang resmi dan sopan dilengkapi dengan Jas. • Pelaksanaan Ujian Tesis dinyatakan LULUS atau tidak perlu diujikan ulang jika nilai ujian tesis yang diperoleh mahasiswa pada saat seminar proposal minimal 80 dari skala 0-100. • Jika tidak lulus ujian tesis mahasiswa dapat mengulang ujian paling banyak 1 kali. Jika pada ujian tesis kali kedua mahasiswa masih belum juga dinyatakan lulus maka mahasiswa bersangkutan akan diarahkan untuk mengundurkan diri/pindah kejurusan lain/pindah universitas/dropout (DO)

 KALENDER AKADEMIK PROGRAM MAGISTER UNIVERSITAS BINA BANGSA GETSEMPENA Tahun Akademik 2023/2024 Jl. Tanggul Krueng Lamnyong No.34 Rukoh, Kec. Syiah Kuala, Kota Banda Aceh, Prov. Aceh 23112, Indonesia					
A. Semester I (Ganjil)		Jadwal	B. Semester Genap 2022/2023		Jadwal
	Pendaftaran CAMABA periode Ganjil 2023/2024 Gelombang I	14 Agustus 2023 s.d 30 September 2023		Pendaftaran CAMABA periode Genap 2023/2024 Gelombang I	01 Desember 2023 s.d 31 Januari 2024
	Daftar ulang Gelombang I (batas akhir pembayaran biaya kuliah tahap 1)	14 Agustus 2023 s.d 06 Oktober 2023		Daftar ulang Gelombang I (batas akhir pembayaran biaya kuliah tahap 1)	01 Desember 2023 s.d 01 Februari 2024
	Pendaftaran CAMABA periode Ganjil 2023/2024 Gelombang II	01 Oktober 2023 s.d 26 Oktober 2023		Pendaftaran CAMABA periode Genap 2023/2024 Gelombang II	01 Februari 2024 s.d 10 Maret 2024
	Daftar ulang Gelombang II (batas akhir pembayaran biaya kuliah tahap 1)	01 Oktober 2023 s.d 26 Oktober 2023		Daftar ulang Gelombang II (batas akhir pembayaran biaya kuliah tahap 1)	01 Februari 2024 s.d 11 Maret 2024
	Masa Pengisian KRS Mahasiswa Baru periode Genap 2022/2023	01 Oktober 2023 s.d 28 Oktober 2023		Masa Pengisian KRS Mahasiswa Baru periode Genap 2023/2024	11 Maret s/d 23 Maret 2024
	Matrikulasi Mahasiswa Baru periode Genap 2022/2023	27-28 Oktober 2023		Matrikulasi Mahasiswa Baru periode Genap 2023/2024	22-23 Maret 2024
	Jadwal pembayaran biaya kuliah tahap 1 semester Ganjil 2023/2024 (Mahasiswa Lama)	01-25 Oktober 2023		Jadwal pembayaran biaya kuliah tahap 1 semester Genap 2023/2024	01-21 Maret 2024
	Jadwal Registrasi dan Pengisian KRS semester Genap 2022/2023 (Mahasiswa Lama)	01-25 Oktober 2023		Jadwal Registrasi dan Pengisian KRS semester Genap 2023/2024 (Mahasiswa Lama)	01-21 Maret 2024
	Batas terakhir pengajuan CUTI Akademik semester Ganjil 2023/2024	25 Oktober 2023		Batas terakhir pengajuan CUTI Akademik semester Genap 2023/2024	29 Maret 2024
	Awal Perkuliahan semester Ganjil 2023/2024	27-28 Oktober 2023		Awal Perkuliahan semester Ganjil 2023/2024	22-23 Maret 2024

(Mahasiswa Lama)		(Mahasiswa Lama)	
Awal Perkuliahan semester Ganjil 2023/2024	03-04 November 2023	Awal Perkuliahan semester Genap 2023/2024	29-30 Maret 2024
(Mahasiswa Baru)		(Mahasiswa Baru)	
Batas upload RPS dan Perangkat Pembelajaran bagi dosen Pengampu Matakuliah	27 November 2023	Batas upload RPS dan Perangkat Pembelajaran bagi dosen Pengampu Matakuliah	30 April 2024
Ujian UTS Ganjil 2022/2023	15-23 Desember 2023	Ujian UTS Genap 2023/2024	17-18 Mai 2024
Akhir Perkuliahan Semester Ganjil 2023/2024	10 Februari 2024	Akhir Perkuliahan Semester Ganjil 2023/2024	13 Juli 2024
Pembayaran biaya Kuliah Tahap II	15 Februari 2024	Pembayaran biaya Kuliah Tahap II	Berakhir 26 Juli 2024
Ujian Akhir (Final) Semester Genap 2022/2023	16-17 Februari 2024	Ujian Akhir (Final) Semester Genap 2022/2023	26-27 Juli 2024
Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 1: Seminar Hasil (Periode 1 Ganjil)	20 November 2023	Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 1: Seminar Hasil (Periode 1 Genap)	30 April 2024
Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 2: Sidang Tertutup (Periode 1 Ganjil)	15 Desember 2023	Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 2: Sidang Tertutup (Periode 1 Genap)	30 Mai 2024
Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 1: Seminar Hasil (Periode 2 Ganjil)	19 Januari 2024	Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 1: Seminar Hasil (Periode 2 Genap)	30 Juni 2024
Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 2: Sidang Tertutup (Periode 2)	16 Februari 2024	Batas Akhir Pendaftaran Ujian Sidang Tahap 2: Sidang Tertutup (Periode 2 Genap)	30 Juli 2024
Batas akhir input nilai di akun SIAKAD	25 Februari 2024	Batas akhir input nilai di akun SIAKAD	11 Agustus 2024
Penyerahan DPNA dari dosen ke Prodi	26 Februari 2024	Penyerahan DPNA dari dosen ke Prodi	12 Februari 2024
Batas akhir semester Ganjil TA.2023/2024	29 Februari 2024	Batas akhir semester Genap TA.2023/2024	21-25 Agustus 2024